
全国大会に向けて 

生徒（Y.Tさん） 

今回、初めて全国大会へ進める事になってとっても嬉しかっ

たです。  

本番まで毎日何時間も練習して、やればやるほど曲も大好

きになり、本番が待ち遠しくてたまりませんでした。  

本番では、焦りが出てしまい思うような演奏が出来ません

でしてが、ここから基礎練習を強化して次は絶対に自分が納

得できる演奏をしたいです！ 


